En 4 días hubo más de 23 mil casos de SARS-CoV-2: Ssa

ANGÉLICA ENCISO L.

En tan sólo cuatro días, entre el 14 y el 17 de diciembre, en el país se registraron 23 mil 605 nuevos casos de covid-19, indica información de la Secretaría de Salud (Ssa). En tanto, los casos activos (con síntomas durante los últimos 14 días) hasta el sábado pasado llegaron a 33 mil 223, es decir 10 mil 919 más a los que se registraron el martes anterior, con lo cual se mantiene la tendencia creciente de contagios.

Pese al incremento de casos, el IMSS no ha dado a conocer si pondrá en marcha nuevamente el sistema electrónico de incapacidades temporales para sus afiliados. Aunque el consejo técnico del instituto ya aprobó tener lista la autorización del mecanismo digital para que se pueda activar en un plazo de 24 horas, informó hace unos días su director, Zoé Robledo.

Y esto ocurre a pesar de las

largas filas que hay en las unidades de medicina familiar donde se encuentran los Módulos de Atención Respiratoria del Seguro Social, Algunas de las quejas de los derechohabientes es que deben esperar varias horas para realizarse la prueba y efectuar el trámite de la incapacidad.

De acuerdo con la Ssa, hasta el sábado pasado se confirmaron 7 millones 188 mil 862 casos de SARS-CoV-2 desde que comenzó la pandemia. De éstos, a escala nacional, 9.9 por ciento fueron hospitalizados y 90 por ciento casos ambulatorios, indicó.

En tanto, las defunciones llegaron a 330 mil 795, es decir entre martes y sábado se elevaron en 96 los decesos. Precisó que la mayor parte de los casos han ocurrido en el grupo de 18 a 29 años de edad, seguido del de 30 a 39 años y el de 40 a 49 años.

En la Ciudad de México se han confirmado un millón 771 mil 353 infectados, mientras los casos activos son de 10 mil 655.